



Pièces	7 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	7162451
Prix	3 270 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Située sur les hauteurs, villa californienne des années 60 entièrement rénovée en contemporain, disposant d'une vue mer panoramique sur la mer et les montagnes. Elle se compose sur 2 niveaux desservis par un ascenseur d'une entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine avec deux pièces réfrigérés, de 2 chambres, de 2 salles de douche, d'une chambre de maître avec dressing et salle de bain ouverte. Appartement indépendant avec chambre et salle de douche, buanderie, caves. Terrain de 3000 m² avec piscine miroir, pool house, cuisine d'été, garage pour 4 voitures et parkings. Honoraires ...

Located on the heights, 60's californian villa fully renovated in a modern way, enjoys a panoramic sea and mountain view. The villa rises up two levels with elevator and is composed of an entrance, a living room, a dining room, a kitchen with 2 refrigerated rooms, 2 bedrooms, 2 shower rooms, a master bedroom with dressing room and open bath room. Independant apartment with bedroom and shower room, laundry room, cellars. Field of 3000 sqm with mirror swimmingpool, pool house, summer kitchen, garage for 4 cars and parkings. Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

